La Vida del ser Humano no Tiene hoy Gran Valor en la Argentina, Señala Cosafam

La Vida del ser Humano no Tiene hoy Gran Valor

A su regreso a Argentina con un panorama aún más Inclusive cronológicas.

y al reportero Americo Cerritti, de la revista bonae-rense Para Ti

rense Para Ti
En forma completamente
inusual, la dirigenta de las
Madres de la Plaza de Mayo se lanza en contra de
Amnistia Internacional, la
Liga por los Derechos del
Hombre y otras organizauncia de los secuestradores en Argentina".

Daniel Vicente expone, asimismo, una serie de elementos que, a su juicio, demuestran la falsedad del
"reportaje":

"Mi madre afirma saber Hombre y otras organiza- que su hijo - mi herma-ciones humanitarias, acu- no- Gustavo fue muerto

A su regreso a Argentina los desaparecidos comete una serie de equivocaciones.

desolador: su esposo, de Uno de sus hijos, Daniel quien estaba separada ha- Vicente Cabezas, residente cia algunos años, se halla aquí en México, denuncia: postrado en un hospital. El "En ese artículo se intenta después, cambiar su pensa-30 de abril, por la noche, demostrar que mi madre, miento. doña Thelma desaparece secuestrada el 30 de abril sin dejar huella, y, 24 días después, muere su marido. Pero, con el mismo misterio con que desapareció, tos, y que accede a denunaparece posteriormente do fia Thelma en Uruguay, donde concede una prolongada "entrevista" al diario estadunidense News World y al reportero Américo Ceber participado en la denuncia de los secuestrado-

sándolas de "haberse apro-vechado de ella".

Lo curioso de la entrevis-en circunstancias en que

doña Thelma. Es más, en la Plaza de Martinez, ante el texto la ex defensora de varios testigos.

"Mi-madre contra la dictadura— habló con la señora de Giscard d'Estaing, con monseñor Pio Laghi y con muchas otras personas en todo el mundo, Mal podría, tiempo

"Inclusive, en el supuesto reportaje ella dice que, a la muerte de mi padre, dede irse a Montevideo, Ella desapareció en realidad en la noche del 30 de abril. Veinticuatro días después muere mi padre, Esta es otra evidencia de la falsedad del testimonio." dad del testimonio"

Para Daniel Vicente existen varias posibilidades. Una de ellas es que los militares argentinos manten-gan hov secuestrada a su madre y la utilicen en sus nefastos propósitos.

La vida del ser humano no tiene gran valor hoy en Argentina, señala la Comisión de Solidaridad de Familiares, Presos, Muertos y Desaparecidos por causas ta es que en ella el perio-todos sabemos fehaciente-dista no proporciona deta-mente que fue capturado referirse al drama de su lles de cómo logró hallar a por una patrulla militar en país. Por JORGE URIBE N.

El signo de la Argentina de hoy es el de las torturas, secuestros, asesinatos im-punes, campos de concen-tración, celdas hacinadas de harapos humanos. Argentina -otrora uno de los pai ses más desarrollados del continente— muestra ahora triste récord: 30 mil desaparecidos, 15 mil presos, 8

aparecidos, 15 mil presos, 8 mil muertos.

El drama llega a tales grados que, inclusive, el autor de "best sellers" de éxito mundial, Morris West, dedica uno de sus últimos libros a relatar parte del terrible problema que aque-ja a la nación sudamericana, que comenzó durante el régimen derechista de Maria Isabel Perón y que, tras el golpe militar, se acrecentó.

En su afán por intentar una débil defensa, la junta militar dirigida por el ge-neral Jorge R. Videla, no vacila en utilizar método alguno

Conocido internacionalmente se ha hecho ya el grupo de Las Madres de la Plaza de Mayo (denomina-das las Locas de la Plaza de Mayo, por los corifeos de los uniformados), muje-res que, pacificamente, un dia de la semana destilan por la mencionada plaza, mientras exhiben carteles en los que denuncian las desapariciones de sus hijos, hermanos, maridos.

Secretaria de Organiza-ción de la Comisión de Familiares de Desaparecidos y Detenidos — grupo afin a las Madres de la Plaza de Mayo- fue designada Thelma Jara de Cabezas, que en esa calidad acudió a México durante la pasada reu-nion obispal de Puebla, para denunciar ante las máximas autoridades de la Igle-sia Católica, la desaparición de su hijo Gustavo Alejandro, y de otros miles de personas.

SIGUE EN LA PAGINA 32

せいくらくらいじん

Denuncian un Nuevo Proceso Contra Miguel Angel Estrella

(AFP)-El Comité de Soli- de prision. daridad con el pianista argentino Miguel Angel Estrella, detenido en Uruguay desde diciembre de 1977, afirmó en un comunicado desarrolló de acuerdo con las reglas de la justicia michologo. publicado hoy aqui que un las reglas de la justicia mi-nuevo proceso en su contra litar, en audiencia secreta y se realizó en ese pais a fines sin la presencia del interede agosto pasado y lo con- sado.

PARIS, 22 de septiembre denó a cuatro meses más